



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>345 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84233598</b>
Prix	<b>1 060 000 €</b>

# St Nom la Breteche

## Maison à vendre (78860)

En exclusivité, au cœur du village de saint-nom-la-bretèche, très beau potentiel et beaucoup de charme pour cet ensemble composé d'une maison principale de 163 m<sup>2</sup> et sa dépendance de 182 m<sup>2</sup> (biens à rénover). Beau terrain arboré de 1 411 m<sup>2</sup> incluant des places de parking à l'arrière de la maison. La maison principale se compose de la manière suivante :- au rez-de-chaussée : une entrée, une grande double réception avec cheminée, une cuisine, une buanderie et des toilettes- au premier étage : un palier desservant 2 chambres dont une avec sa salle de bains, un cabinet de toilette et des ...

*Exclusive listing for this property with huge potential and great charm, comprising a 163m<sup>2</sup> (1,755 sq ft) main house and 182m<sup>2</sup> (1,959 sq ft) outbuilding (both to renovate) in the heart of the village of saint-nom-la-bretèche. Set on a beautiful 1,411m<sup>2</sup> (15,188 sq ft) plot planted with trees and including parking spaces at the back of the house. The main house is laid out as follows:- ground floor: entrance hall, large double-sized reception room with fireplace, kitchen, laundry room and toilet- first floor: landing leading to 2 bedrooms, one of which has a bathroom, wash room, toilet- second ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

